

RINGKASAN

SISYO YANTO UTOMO " (Kebijaksanaan Pemberian Kredit Usaha Kecil Pada PT. Bank BRI Unit Pulo Brayau Cabang Iskandar Muda Medan, Suatu Tinjauan) Drs. H. Jhon Hardy, MSi selaku Pembimbing I, Dra. Isnainiah LKS selaku Pembimbing II "

PT. Bank BRI Unit Pulo Brayau Cabang Iskandar Muda Medan adalah salah satu Badan Usaha Milik Negara yang bergerak dalam bidang jasa perbankan.

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang dilakukan, maka masalah yang dihadapi perusahaan dapat dirumuskan sebagai berikut :

" Apakah pemberian kredit terhadap usaha kecil telah tepat sasaran Sedangkan hipotesis penulis yaitu " Pemberian kredit mikro yang diberikan oleh PT. Bank BRI Unit Pulo Brayau Cabang Iskandar Muda Medan sering mengalami kemacetan disebabkan kurang tepatnya diterima oleh pengusaha kecil tersebut.

Adapun Kesimpulan penulis adalah sebagai berikut :

1. PT. Bank BRI Unit Pulo Brayau Cabang Iskandar Muda yang bergerak dibidang perbankan hendaknya dapat memberikan kredit

kepada nasabah sesuai dengan prosedur yang telah berlaku dalam bidang usahanya.

2. Kepada nasabah diberikan kewajiban untuk melunasi kredit yang diberikan secara berangsur sesuai dengan besarnya kredit yang diambilnya serta diikuti juga dengan pengawasan yang baik.

3. Pada PT. Bank BRI Unit Pulo Brayan Cabang Iskandar Muda Medan jenis kredit yang diberikan terdiri dari :

a. Kredit konsumtif, yaitu kredit yang diberikan oleh bank pemerintah atau bank swasta yang diberikan kepada nasabah perseorangan untuk membiayai keperluan konsumtifnya untuk kebutuhan sehari-hari.

b. Kredit produktif baik kredit investasi atau kredit eksploitasi.

1). Kredit investasi, kredit yang ditujukan untuk penggunaan sebagai pembiayaan modal tetap, yaitu peralatan produksi, gedung dan mesin-mesin, juga untuk membiayai rehabilitasi dan ekspansi. Adapun jangka waktunya 5 tahun atau lebih. Di Indonesia jenis kredit investasi ini dimulai diperkenalkan pada pertengahan tahun 1969 bersamaan dengan dimulainya

Repelita I sebagai penunjang program industrialisasi yang mulai dilancarkan pemerintah.

4. . Sistem Pengawasan Kredit Pada PT. Bank BRI Unit Pulo Brayan Cabang Iskandar Muda Medan terdiri dari :

Pengawasan intern atau *internal audit* yang dilakukan Pada PT. Bank BRI Unit Pulo Brayan Cabang Iskandar Muda Medan, yaitu pengawasan yang dilakukan oleh aparat pengawasan fungsional yang ada didalam unit organisasi / perusahaan yang diawasi

B. Saran

1. Dalam usaha untuk mengembangkan dan membina kepercayaan masyarakat terhadap PT. Bank BRI Unit Pulo Brayan Cabang Iskandar Muda Medan hendaknya setiap urusan yang menyangkut nasabah sebagai pemegang kredit dengan PT. Bank BRI Unit Pulo Brayan, Cabang Iskandar Muda Medan maupun antara PT. Bank BRI Unit Pulo Brayan Cabang Iskandar Muda Medan dengan masyarakat umum agar dapat diselesaikan dengan baik dan cepat.